## 2024.10.21 **NAPAC NEWS** Vol.263

## ユーザー感謝の集い

## 「第 39 回 NAPAC 走行会 in 富士」 を開催

10月2日(水)/富士スピードウェイ

当会 ASEA 事業部の運営による通算 39 回目の走行会「第 39回 NAPAC 走行会 in 富士」を10月2日(火)、富士 スピードウェイ・レーシングコースで開催し、定員 MAX の 約 100 台が参加するイベントとなりました。

走行会当日に行われたドライバーズミーティングでは、中 嶋 NAPAC 会長 (共豊コーポレーション) が参加御礼とサー キット走行の楽しさをアピール。また萩原 ASEA 基準委員 長(エンドレスアドバンス)が ASEA 基準と認定・登録会 員パーツの有用性を訴求致しました。

その後行われたコース&フラッグ説明では、当日ご協力 頂いたプロドライバーの谷口信輝選手、花里祐弥選手がサー

















キット走行の基本にも触れながら安全走行について説明致し ました。

走行会恒例の会員ブースでは、初参加の会員ブースをはじ め様々なパーツが展示され、来場者の質問にも答えるなどし て PR 致しました。2 時間の走行枠は、良好なコンディショ ンということもあり大きなトラブルも無く無事に終了。その 後行われた恒例の大抽選会は、応援に駆け付けたエンドレス レディのサポートの中、大いに盛り上がりました。

第39回 NAPAC 走行会の開催にご協力頂きました関係 各位に御礼申し上げますとともに、次回もどうぞよろしくお 願い申し上げます。









ケイエスピーエンジニアリング



昭和トラスト









ホワイトシード

## 海外イベント

インドネシアのカスタム カーショー「IMX2024」に NAPAC × OAM ブースを設置



10月4日~6日の3日間にわたりインドネシアで開 催されたカスタムカーショー「インドネシアモディフィ ケーション & ライフスタイル EXPO (IMX) 2024」に ♪ NAPAC×大阪オートメッセ(OAM)合同ブースを出展

し、全会員のロゴマークを掲示したパネルを設置し、英 文キャッチコピーで会の存在をアピールしました。

会期中は田中副会長が オープニングセレモニーに 参加し、同国のアフター パーツ市場の発展に協力し ていくことを表明致しまし た。



※写真は WEB CARTOP より



